

# かしみもと ⑩

令和3年12月23日

発行者:校長 佐藤 和暁

## ゲーム、SNS、インターネット等の指導と管理をしてください

このことについて、小学生の間はかなり広まっており、関連するトラブル等も数多く発生しています。そして、トラブル等は本校でも起きています。(ゲームでのトラブルやLINE関係等々)

学校では今年度より1人1台のタブレットが配当されたことも踏まえ、これまでも機会をとらえてそれらの使い方やマナー等についての一般的な指導、全体的な指導は行ってきました。しかし、ご家庭でのことについては対応することは出来ません。

明日から冬休みに入り、ゲーム等の時間も増えることが予想されます。ぜひ、それらに関するトラブル等の防止に向け、ご家庭での指導と管理について再確認をお願いします。

## 第2学期終業式

本日、第2学期終業式を行いました。始業式はコロナの状況を踏まえ、全校放送で行いましたが、終業式は低・中・高学年ごとに分けて、体育館で行いました。1学期の終業式の時も感じましたが、顔を合わせて伝えることがいかに効果的であるかを再確認することが出来ました。

終業式で、子ども達に次のような話をしましたので紹介します。

今日で2学期が終わり、いよいよ明日から冬休み、今年も残すところあと8日です。

ここで、長かった2学期を少し振り返ってみたいと思います。コロナ禍も少し落ち着き、1学期から延期した運動会や5年生の校外学習の他、各学年でも見学学習などを行うことが出来ました。国語や理科、図画工作、音楽などの作品展やコンクールなどで活躍した人がたくさんいました。また、福島市小学校陸上競技大会では、6年生の代表選手の皆さんが大活躍してくれました。笹谷小学校の皆さんのよさが発揮された2学期だったように思います。

さて、2学期の始めにあたり皆さんに頑張ってもらいたいことを話したが、覚えていますか、確かめます。

1学期から話してきた、あいさつをしっかりと出来るようにすること、いじめは決してやってはならないこと、「意地悪」や「いたずら」などもいじめと同じであること、廊下、階段は走らないようにすることに、2学期は「勉強をしっかりと頑張ること」を付け加えました。振り返ってみてください。出来たでしょうか。

今日は「通知票」を渡されますので、お家の方と一緒に、特に「勉強」について振り返り、3学期に向けての準備を進めることが出来る冬休みにしてください。3学期は「勉強をしっかりと頑張ること」を一番のめあてとしてほしいことを今から伝えておきます。

そこで、「勉強をしっかりと頑張ること」に向けて私から一つ、冬休み中に皆さんに挑戦してほしいことを提案します。それは、冬休み中に一人一冊でいいので今まで読んでいない本を読んでみましょう、ということです。一人一冊だけですが、それが学級全員、学年全員、そして笹谷小学校の全員が出来たら、すごいことだと思います。ぜひみんなで挑戦してみましょう。

もちろん、冬休み中もコロナには油断できません。感染予防にしっかりと注意しながら、ここにいる全ての人々が、3学期の始業式に元気に登校することが出来るように願って、私の話を終わります。

## 活躍しました

### 【第49回福島県アンサンブルコンテスト県北支部大会】

〈銀賞〉 6年 木村希の葉、佐藤 由唯、尾形 珠、紺野 美幸、坂内真奈美、菅野紗衣花、  
5年 緑川 禅

### 【第54回お母さんありがとう作文コンクール】

〈特選〉 6年 堀江 優真  
〈入選〉 1年 本田 姫菜、4年 谷口 晴音  
「学校賞」も頂きました。

### 【第35回福島県小学校児童画展】

〈入賞〉 3年 鈴木 葵翔

### 【第50回JA共済福島県小・中学生交通安全ポスターコンクール】

〈奨励賞〉 6年 山際 希歩

### 【第65回JA共済福島県小・中学生書道コンクール】

〈奨励賞〉 5年 齋藤 綾音